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平 成 ２ ８ 年 第 ９ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２８年７月７日

招 集 場 所 日南町役場第３会議室

開 会 午後３時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 中村教育委員 須田教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○事業報告

・ 6/9 第８回教育委員会 ・ 7/1 全国ホタル研究会（小学４年生参加）（～ 7/3）

・ 6/9 学校業務支援システム部会 ・ 7/2 日野郡民総合体育大会 軟式野球、ゴルフ

・ 6/10 富田杯実行委員会 ・ 7/2 森とあおばの文化祭、旧福栄小学校ライト

・ 6/11 第 29 回日南中学校招待テニス アップ

・ 6/13 中学校計画訪問 ・ 7/3 第 71回日野郡民総合体育大会 総合開・閉会式

・ 6/14 小学校計画訪問 柔道、剣道、バドミントン、ゲートボール、

・ 6/14 学校教育推進協議会 グラウンドゴルフ

・ 6/16 教育友の会総会 ・ 7/6 シアトル中学生来町（～ 7/7）

・ 6/17 日南小学校参観日 ・ 7/7 議会全員協議会

・ 6/17 にちなん保育園参観日

・ 6/19 日野郡民総合体育大会 卓球 ○事業予定

・ 6/21 議会定例会（～ 6/24） ・ 7/8 鳥取県市町村教育委員会研究協議会

・ 6/21 湖南学園交流（～ 6/22） 理事会・総会・研究大会

・ 6/23 鳥取県町村教育長会総会並びに研修会 ・ 7/11 ワクワクにちなん（～ 7/13）

・ 6/26 日南町ＰＴＡソフトバレー大会 ・ 7/12 ふる里まつり実行委員会

・ 6/26 日野郡民総合体育大会 バレーボール ・ 7/13 議会総務教育常任委員会学校訪問・意見交換

・ 6/28 青少年育成協議会 役員会・総会 ・ 7/20 町民大学（森の生態系を学ぼう！）

・ 7/20 小中学校１学期終業式
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報告事項

○事業予定 ○事業予定

・ 7/22 第 40回鳥取県小学校運動記録会（日野郡水泳大会） ・ 7/31 日野郡小中学校ＰＴＡ研究大会

・ 7/22 決算審査 ・ 8/1 市町村教育委員研修会

・ 7/23 中学校県総体（～ 7/24） ・ 8/5 福田幸広動物写真展（～ 9/11）

・ 7/24 第 43 回富田杯陰陽ソフトテニス大会 ・ 8/7 第 66 回四県四郡市総合体育大会

・ 7/24 日野川合唱フェスティバル ・ 8/15 成人式

・ 7/28 第 41 回船通山記念碑祭・第 49 回宣揚祭 ・ 8/18 中国五県町村教育長研修会（～ 8/19）

・ 7/29 青少年育成協議会 生山だんだんフェスタ見回り ・ 8/25 小中学校２学期始業式

・ 7/29 教育関係者懇談会 ・ 8/28 鳥取県青少年郷土芸能の祭典

・ 7/30 日南町長杯近県学童軟式野球交流大会

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第９回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、長谷川委員です。

日程第１ 日程第 1 議案第２９号 日南町立学校教職員の服務に関する規程の一部改正について。次のとおり、

議案第２９号 日南町立学校教職員の服務に関する規程の一部改正について、承認を求めるものです。

日 南 町 立 学 校 「（供応接待等の禁止）第３条の４ 職員は、職務遂行の公正さを疑われるような供応接待又は利益の

教 職 員 の 服 務 供与を受けてはならない。」の規程の新設です。これまで教科書発行会社によるトラブルがあり、鳥取

に 関 す る 規 程 県教育委員会からも市町村立学校教職員の服務に関する規程の整備依頼がありました。合わせて、資料

の 一 部 改 正 に のとおり供応接待等の禁止に係る運用等の服務に関する取扱いについて鳥取県教育委員会から通知があ

ついて りました。全県全国的に統一した見解で第３条の４を付けさせていただきたいと思います。
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質疑を求めます。

委員 なし。

教育長 議案第２９号について承認してよろしいか。

委員 承認する。

教育長 議案第２９号について承認されました。公布の日から施行したいと思います。

日程第２ 日程第２ 議案第３０号 平成２７年度決算審査について。平成２７年度決算審査について、監

議案第３０号 査委員による決算審査、議会決算特別委員会が行われますので別紙により提出してよろしいか承

平 成 ２ ７ 年 度 認を求めるものです。監査委員による決算審査、議会決算特別委員会で訂正もあります。その都

決 算 審 査 に つ 度委員会等で報告し、最終的に議会にかかるものも報告したいと思います。町長には、６月２７

いて 日付けで出納室から数値等について報告しています。平成２７年度歳出決算額、教育費合計 874,695

千円。平成２６年度と比べて 499,822 千円の増です。主な要因は、文化振興費で文化センターの外

壁と空調の工事です。それと体育施設費でテニスコート移設が主な要因です。詳しい内容は資料

により監査委員、議会に説明したいと考えています。日南町総合文化センター管理業務報告書も

監査委員に提出しますので、これもご一読くださいますようにお願いします。この資料で審査に

臨みたいと思います。質疑を求めます。

委員 文化センターの利用料 60 万円は、町の収入になりますか。

事務局 町の収入になります。

教育長 決算資料は、９月に最終的に教育長名で議会に提出します。今日は、お持ち帰りいただき十分に見てい

ただいて、８月の委員会でご意見を頂戴したいと思います。

平成２７年度決算審査について、この決算書を提出してよいか承認を求めます。

委員 承認する。

教育長 議案第３０号について承認されました。

日程第３ 日程第３ 議案第９号 平成２７年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価について。地方

議案第９号 教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条に基づく平成２７年度教育に関する事務の管理及び執行

平 成 ２ ７ 年 度 状況の点検評価について、承認を求めるものです。第４回教育委員会で審議、第５回教育委員会で審議
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教 育 に 関 す る 決定していただいていますが、３月２４日に審議決定でしたので、まだ年度末ではありませんでした。

事 務 の 管 理 及 ３月２４日から年度末までに動いた部分について、付け加えさせていただいて審議決定したいと思いま

び 執 行 状 況 の すので、ご審議をお願いします。内容は、 26 ページ、美術館活動、平成 28 年３月 31 日現在の入館者数

点 検 評 価 に つ を付け加えています。質疑を求めます。

いて 委員 なし。

教育長 平成２８年７月７日審議決定として提出してよろしいか承認を求めます。

委員 承認する。

教育長 議案第９号について承認されました。最終的な決算審査と点検評価を例年９月１日に町長と議長に報告

するようにしています。正式なものは、お示ししたいと思います。

日程第４ 日程第４ 議案第３１号 平成２８年度事務・事業の点検と評価について。地方教育行政の組織及び運

議案第３１号 営に関する法律第２６条に基づく平成２８年度事務・事業の点検と評価について、承認を求めるもので

平 成 ２ ８ 年 度 す。本日は継続審査とさせていただきたいと思います。※資料により、目標・成果指標について各項目

事 務 ・ 事 業 の ごとに確認。 質疑を求めます。

点 検 と 評 価 に 委員 全学年に言えると思いますが、個別的に課題を抱えている子もいるが、全体的にとても気になることが

ついて 多い。例えば、物を渡す時に投げるとか、注意しても聞かない。担当の先生が、やめなさいと言っても

やめないとか。課題を感じながら具体的な取組はどんなふうになされていくだろうか。

教育長 その部分からすると２７年度の評価に基づいて改善をしていくのが今の状態ではないかと思います。そ

の方策について、一生懸命つくるばかりではなくて、どういう風にしてそれを改善していくか、いろい

ろと話をしていただきたいと思います。

次の委員会に継続審査としたいと思いますので、よろしくお願いします。

議案第３１号について、本日は継続審査として承認を求めます。

委員 承認する。

教育長 継続審査とします。

日程第５ 日程第５ 議案第３２号 日南町美術館の開館時間の変更について。日南町美術館管理規則第４条に基

議案第３２号 づく美術館の開館時間の変更について、承認を求めるものです。福田幸広写真展「動物たちのしあわせ

日 南 町 美 術 館 の瞬間」が、８月５日から９月１１日まで行なわれます。８月５日、金曜日にオープニングセレモニー



- 5 -

の 開 館 時 間 の とナイトミュージアムを計画しています。規則第４条には、開館時間は午前８時３０分から午後５時ま

変更について でと規程されていますが、オープニングセレモニーを１０時から行ないますので、８月５日は午前１０

時００分から午後８時までの開館時間に変更していただきたいと思います。よろしくお願いします。

委員 ５時以降８時までは、何をしますか。

事務局 午後６時から美術館の中で、映像を映します。できれば外でも暗い中で映像を映したいと思います。

教育長 議案第３２号について、承認を求めます。

委員 承認する。

教育長 議案第３２号について承認されました。

報告 事務局 区域外就学について。前回の委員会でも報告しましたが、正式に決定通知が届きましたので報告します。

事務局 学校職員の産休・育休の状況と代員について報告。

教育長 日南町職員懲戒審査会規則について。今回、一般職に属する全ての職員に適用する規則ができました。

審査会にかかったものについては、公表があると思います。

事務局 教員住宅屋根改修工事は、６月１５日に入札し日南振興株式会社に決まりました。７月１１日から足場

を組み立てて夏休みにかけて改修し、９月３０日竣工予定です。

電子黒板と日南小学校のパソコンの入札を６月２０日に行ないました。納入業者はＫＯＡ株式会社です。

夏休み中に導入予定です。

総合文化センターの火災報知器と館内放送設備の改修工事は、７月２２日に入札予定です。工事は、文

化センターが閉まっている時に行ない、この工事のための休館はしない予定です。

教育長 教員住宅の工事について。これまで砂防工事等について、グラウンドと体育館の間は通らないで欲しい

と言っていました。県工事の協議でも通らないで欲しいと要望したため、中学校裏の道ができました。

教員住宅の工事車両も県にお願いして、中学校裏の道を通ることにしましたので報告します。

総合文化センターの火災報知器と館内放送設備の改修工事は、今年文化センター開館２０周年ですので、

その利用を妨げるようなことはせずに利用の無い時に工事をするよう計画しています。

委員 小学校のホームページについて。去年から工事中になっている。１年近く工事中なのはみっともない。

やめた方が良い。

教育長 確認して対応したいと思います。
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委員 シアトル中学生との交流がありました。せっかくの事業なので、知っておきたいし見ておきたいと思い

ました。この事業だけではないですが、予定時間を配信していただけるとありがたいと思います。

教育長 情報提供したいと思いますが、今回は、小中学校の交流であり相手の意向もあったため参加は保護者だ

けにさせていただきました。

町歌と小学校と中学校の校歌の作曲者であり、以前の大宮小学校、石見西小学校、阿毘縁小学校の校歌

の作曲者でもありますし、鳥取県西部の小学校・中学校の校歌の作曲もしておられます木村信之さんが

亡くなられました。９３歳でした。告別式は東京で７月１０日に行われますので、弔電と生花をおくり

ます。

次回定例会は、８月１５日（月）の成人式終了後に行います。

以上で本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


